

ce seront de nouvelles crises et un nouvel abaissement] de la puissance autrichienne.

V.

Peu de nouvelles des États-Unis et de l'Amérique du Sud. Le 25 février, le XVe amendement à la Constitution des États-Unis a été ratifié par la législature du Nébraska. Cette ratification entraîne l'incorporation de l'amendement dans la Constitution américaine, les trois quarts des États, ayant adhéré à la modification.

Voici le texte de l'amendement :

“ Le droit de suffrage des citoyens des États-Unis ne pourra être dénié ni restreint par les États-Unis, ou par un État quelconque, à raison de race, de couleur, ou d'une condition de servitude antérieure.

“ Le Congrès aura le pouvoir d'assurer l'exécution de cet article par une législation appropriée.

Par cet amendement les Nègres sont admis à la jouissance des droits politiques ; et les États démocrates, comme celui de New-York, qui prétendant que le Congrès ne pouvait intervenir dans leurs affaires intérieures, refusaient le droit de suffrage à la race noire, se le voient aujourd'hui imposé par la Constitution et par le Congrès.

La pacification de Cuba n'avance pas, et les nouvelles contradictoires qui se succèdent ne permettent pas de se rendre un compte exact de la situation de l'île. La guerre civile semble entrer dans la période des représailles ; bientôt on ne fera plus de prisonniers, et des deux côtés, tout homme pris les armes à la main sera fusillé, ce sera une guerre d'extermination. Nulle décision n'a encore été prise à Washington, au sujet de la reconnaissance des révoltés comme belligérants ; on s'attend cependant à quelque détermination prochaine de la part du Congrès.

La situation au Mexique a fait depuis deux mois les progrès les plus effrayants. L'insurrection est partout : plusieurs États, quatre au moins, sont en état de siège : tous sont travaillés par une apparition armée prête à entrer en lutte ouverte avec le gouvernement de Juarez. Là où le pays est épargné par la guerre civile, il est dévasté par le brigandage : le Congrès a ordonné une levée de trente mille hommes qui ne répondent pas à l'appel : deux grandes batailles ont été livrées dans le district de San Luis de Potosi : l'une gagnée par les insurgés, l'autre également réclamée par les deux camps : le Jalisco, le Michoacan, la majeure partie de l'État de Puebla, sont en la possession des insurgés. Tous les partis sont sur la brèche, libéraux, conservateurs, impérialistes, se coalisent contre l'assassin de Maximilien, et sont prêts à se déchirer entre eux ; ce sont tous les éléments et tous les malheurs déchaînés : c'est l'anarchie dans toute sa laideur, avec tout son cortège de crimes et de ruines. Et les Américains